

balnéa

Tous les bains du monde



COMMUNIQUE DE PRESSE
Loudenvielle, le 7 juin 2021

Mercredi 9 juin : c'est l'heure du déconfinement pour Balnéa qui rouvrira en grand !

A compter de mercredi 9 juin, Balnéa va à nouveau accueillir ses clients dans ses bassins. Si depuis le 6 février, seul l'Espace Tibétain pouvait recevoir du public pour des soins personnalisés, c'est désormais tout le centre bien-être qui ouvre.

Les Bains extérieurs Mayas, Incas et Japonais mais aussi les Bains intérieurs Amérindiens et Romains sont accessibles dès le 9 juin. De même, les saunas, le hammam et l'Espace Cryotonique reprennent du service. De quoi contenter pleinement un public avide de lieu pour se ressourcer.

Le restaurant de Balnéa va quant à lui régaler les papilles et proposer à ses hôtes une alimentation saine, naturelle et équilibrée.

Jusqu'au vendredi 9 juillet, Balnéa sera ouvert tous les jours de 14h à 19h30 en semaine et de 10h à 20h les week-ends avant une ouverture toute la journée à compter du samedi 10 juillet.

www.balnea.fr

RENSEIGNEMENTS PRESSE

Laurence de Boerio

06 03 10 16 56

rplb@deboerio.net